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編集後記

6月にもう“梅雨明け“いたしましたね。記憶にないくらい早い夏の到来です。

猛暑は堪えますが、「しっかり食事、しっかり睡眠」、環境整備にも気を配って、熱中症など

の予防に努めます。四季のある日本。楽しみましょう！！ 生活支援部・広報担当 内山昌樹

か け は し
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豊 かな人 生 への架 け橋 （らぽーる）
そこにはやすらぎと笑 顔 があります

2022年５月より、絵手紙教室を開催しております。
月に1回ですが、参加者はみるみる腕前を上達させ

ております。近隣・地頭方にお住いの先生
が、とても教え上手です。
「秋祭り」などで、皆さんの作品を展示でき
そうです。お楽しみに！
（別途「書道教室」も開催しています。）

ニュース

今回のご入居者コーナーは、らぽーる上尾設立（平成19年）以来、長年ご生活され
ている荒井清四郎様のご紹介をさせて頂きます。

今回のインタビューに当たり、「自分には特別話すことはないよ。」と少し照れながら、
それでも真摯に応じてくださいました。
＜現役時代のお仕事について＞
雷おこしの会社で事務をやってました。のんびり、好きなようにすごしてきたなあ。
若いころは、お金もないし、暇もない。厳しい寮生活でしたよ。
＜趣味＞
レコードは昔から好きだったが、高かったから、なかなか買えなかった。流行曲も

良いが、クラシックが特に好き。ベートーベンやモーツアルト。聴いていると心が落ち
つきます。
＜子どものころの思い出＞
中学生のころに戦争が起きた。今考えると、良く生き延びられたと思う。スポーツは

機械体操が得意だった。群馬大会まで勝ち進んだ記憶がある。野球も見るのは好き
だが、最近はそうでもないな。
＜現在の生活について＞
こういう施設で良かった。身体のことも
あるし、何かあったらいろいろ心配だから。
もし、アパートとか、マンションで一人暮
らしだったら、このような、“普通の生活“
は出来ていなかったんじゃないかな。

自慢のオーディオ
をバックに⇒

荒井清四郎様 インタビュアー：ｹｱﾜｰｶｰ・伊東尚之ご入居者
コーナー
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社内委員会活動報告コーナー
このページでは社内で活動している委員会の模様を報告してまいります。

2022年6月29日（水）に、平方にある、八枝神社を見物してきました！

先月6月に上尾市・生涯学習課によります、「上尾市の文化・歴史」講座を

受けました。ご縁あって住まわれる上尾市をもっと知ろう！と言うことで、学ん
だ史跡・文化財のある場所を巡っていこうという企画です。
第1弾は、奇祭「どろいんきょ祭り」でも知られる八枝神社を参拝し、神主様
にお話を伺えました。

イベント
ご報告

上尾市めぐり外出レクリエーション（第1弾）
～八枝神社に行ってきました！～

今回は、『身体拘束廃止委員会』です。
私たちの委員会は、初めて委員会の名称を聞かれた方はびっくりされると思い
ます。ご入居者お一人お一人の尊厳を尊重し、自立支援を基本に、適切なケアが
行なわれているかを常にチェックする機能を担った委員会です。

経管栄養を実施している方などは、大切なチューブが誤って抜かれないように
「ミトン」という手袋を活用することなども、厳密にいうと「身体拘束」に当たります。
ご入居者様の安全を守るため、必要最小限の制限であることを確認しています。
つまり、施設が目指す“正しいケアサービスの品質”から「ぶれないようにする。」

品質管理のお仕事ともいえるでしょう。それぞれの委員がしっかりと真をもってい
ないとできない仕事です。
オブザーバーの大久保専務をはじめ、委員長金子、副委員長三野宮係長ほか

４名で、立場に関係なく皆で様々な事例について話し合っています。定期的に研修
や勉強会も実施しています。あまり表にでるようなことはございませんが、地道に
使命を果たしてまいりたいと思います。 （委員長：金子照美）

神主様のお話、皆さん、真剣に聞き入ってくれていました。
史上最速の6月・梅雨明けし、暑さが続きますが、健康第一・疫病退散を祈念してまい
りました。今後も、上尾市のステキな場所をご案内してまいります！お楽しみに！

★第2回目の次回は、畔吉にある「徳星寺」を予定しております！！

～新入職員紹介～

6月に入社いたしました、新しい技能実習生の
『 グエンティニャットレ 』と申します。ベトナムから参りま
した。 「レ」と呼んでください。
コロナ禍で1年4ヵ月もの間、入国できずにいましたが、
らぽーる上尾で働くことを諦めなくて良かったと思います。
日本人の来る歯医者さんでアルバイトし、日本語も勉強して
来ました。早く仕事と生活に慣れ、皆様のお力になれるよう、
頑張ります。どうぞ宜しくお願い致します。

本年3月に入職し、サポート棟で働いております、
看護師の『 田邉佳代（たなべ かよ） 』と申します。
みなさま、どうぞ宜しくお願い致します。
ご入居者様・ご家族様に寄り添い、安心・安全な看護
に努めて参ります！

樹齢400年の夫婦欅の前で
集合写真！

一人一人にお土産まで
いただきました！


